



Euer direkter Draht zum Präsidium



Liebe Berliner Judogemeinde,

wie oft hat man sich schon „Wissen die da oben das nicht?“, „Woher sollen wir das wissen?“ und ähnliche Fragen gestellt?

Mit unserem „Onlineaustausch mit dem Präsidium“ bieten wir ein neues Format an, um die neuesten Informationen aus erster Hand zu erfahren, Fragen zu stellen und auch gern Erfahrungen mitzuteilen.

Kurzweilig und knackig soll es sein. Eine Stunde von 20:30 Uhr bis 21:30 Uhr öffnen wir den Kanal.

Das erste Mal findet bereits am Donnerstag, den 30.11.2023 statt. Alle Mitglieder des JVB sind zu diesem lockeren Austausch herzlich eingeladen.

Sei dabei und gestalte mit! Der erste Einladungslink ist bereits an alle Vereine versandt worden.

Euer Präsidium

Unsere
Unterstützer:

